

興道 休まず 心をこめ 力をあわせて やりとげよう
夢・チャレンジ! 
 浦庄小学校校長室だより
 令和3年11月10日発行

10月26日(火)の朝,前日の雨で予定した活動ができるか心配しながらバス遠足を見送りましたが,天候も回復し無事実施することができました。今年度もコロナ禍の中,児童の健康管理等,保護者の皆様にはご理解・ご協力をいただきありがとうございました。友達との楽しい思い出をつくるだけでなく,学校内では学ぶことのできない公衆道徳や集団行動時のマナー,科学実験などを学ぶ機会となりました。バス遠足(3・4・5年生)の様子をご紹介します。

バス遠足(3・4・5年生)

行先は,阿南西部公園と阿南市科学センターです。大型の屋外遊具で遊んだり,グループで本格的な実験に挑戦したりしました。

遠足もなれているので,バスの中もリラックス。阿南西部公園に着いたら,すぐに活動です。



大きな遊具に心ウキウキ,楽しそうな表情がたくさん見られます。



大きな網の遊具やロング滑り台,カメラに気付くと思わずピースのポーズです。



昨日の影響もなく,お弁当も芝生の上で食べられました。



温かい日差しに包まれ,みんなで食べるお弁当も最高!! 次の活動に向けてエネルギー充電です。



科学センターでは,学年に分かれて活動。デジタルプラネタリウム,美しさに心を奪われています。



実験も体験できました。係の方のお話をきいて,真剣に取り組んでいます。



ダイナミックな遊び,楽しいプラネタリウム,本格的な実験,いろんな体験ができたバス遠足でした。

